



Le 10 octobre 2023

Ma Croix sauvera le monde

Mes très chers Enfants,

Vous êtes inquiets et peu d'entre vous comprennent la situation dramatique qui secoue le pays de Ma naissance et son voisin immédiat. Certains l'ont bien expliquée mais les hommes politiques, sauf les plus intelligents ou les plus libres, tombent dans le traquenard de prendre partie pour l'un des deux camps en présence.

Les uns sont des terroristes qu'il n'est pas possible d'approuver et les autres sont des usurpateurs tyranniques qu'il n'est pas possible, non plus, d'approuver. Lorsque le démon se met en colère, il ne faut pas l'encourager de quelque camp qu'il soit.

La Terre promise fut donnée à un peuple, il y a bien longtemps, mais ce peuple – comme il ne l'aurait pas dû – a été infidèle. Il en a perdu sa terre et fut éparpillé à travers le globe. Il a voulu reprendre sa terre et il y a été aidé par sa diaspora. Pour ce faire, il a maltraité, usurpé et volé les biens d'une population qui y était installée de plein droit depuis de multiples et innombrables générations. Ils ont pris, renvoyé et se sont approprié des biens comme le font des envahisseurs et ceux-ci avaient l'appui de la communauté internationale.

Les pauvres dépossédés furent mis au ban, des années durant, ils furent regroupés dans des camps mais comme ils se révoltaient, on leur attribua finalement une bande très étroite de terre où ils purent s'empiler les uns sur les autres et d'où ils ne pouvaient sortir sans laissez-passer. Pendant ce temps, les intrus s'organisaient et s'implantaient, limitant de plus en plus l'espace vital des dépossédés.

La rage au cœur, les dépossédés se révoltèrent souvent mais furent écrasés. Telle est la situation qui, aujourd'hui, provoque une énième explosion, une énième guerre et de nombreux crimes de part et d'autres.

Et moi, le Seigneur, Je regarde cela et Je Me remue sur la Croix. Je souffre de ces nombreux péchés mais aucun ne se tourne vers Moi pour soulager Mes douleurs. Les péchés des hommes sont durs, hostiles et décapants, ils Me brûlent et Me lacèrent mais les démons sont sans pitié.

Je ne puis rien pour eux, ni pour les uns ni pour les autres, parce qu'ils ne se tournent pas vers Moi. Ils se détruisent entre eux et leur haine nourrit la haine, leur cruauté et leur brutalité ne Me laissent aucun répit sur Ma Croix. Je prie pour eux dans Ma flagellation, Je M'offre pour leur conversion sur Mon Chemin de Croix, Je tombe et m'étale de tout Mon long mais Je Me relève parce que Ma force est celle de l'Homme-Dieu et Ma Croix sauvera le monde.

Priez, Mes enfants, priez pour le monde qui s'est tant éloigné de Moi tandis que Je le regarde avec l'amour du Créateur mais aussi avec la rigueur du juste Juge suprême.

Je vous bénis, Mes enfants, et Je bénis aussi ceux qui, dans le monde, Me sont dévoués et fidèles.

Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Le Créateur très aimant
et juste Juge

